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通告順 議席番号 議 員 名 質問方法 ページ 

１ １５番 山 中 敏 正 複合式 2 

２ １４番 加 藤 ただし 複合式 3 

３ ７番 保 坂 輝 雄 複合式 4 

４ １９番 渡 邉 光 子 複合式 6 

５ ６番 岩 﨑 隆 志 複合式 9 

６ ４番 岡 野 千枝子 複合式 10 

７ １１番 岡 安 政 彦 複合式 11 

８ １番 坂 本 敏 治 複合式 12 

９ ３番 砂 川 和 也 複合式 14 

１０ ９番 にいつま  亮 複合式 15 

１１ ２番 星 野 充 生 複合式 16 

１２ １０番 新 島 光 明 複合式 18 

１３ １２番 相 馬 正 人 複合式 20 

１４ １３番 浦 田   充 複合式 22 

１５ ５番 北 村 あやこ 複合式 23 

１６ １７番 佐 藤   洋 複合式 24 
 

※ 複合式とは、１回目の質問及び答弁はまとめて行うが、２回目以降は 

１項目ごとに一問一答で行う。質問時間は答弁も含め１時間以内とする。 

（質問回数の制限なし） 
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１５番 山中 敏正 （複合式） 

 

１．上尾道路の沿道型サービス施設の取組について 

(１) 現在、１日の交通量について伺います。 

(２) 与野ＪＣＴ（ジャンクション）から上尾南出入口までが２０２６年度、

開業（予定）後の交通量の見込みについて伺います。 

(３) 片側２車線の整備予定について伺います。 

(４) 桶川から鴻巣までの整備について伺います。 

(５) 沿道型サービス施設の問合せについて伺います。 

 

２．マイナンバーカードについて 

(１) 現在の普及率について伺います。 

(２) 普及率を上げる取組について伺います。 

(３) マイナンバーカードの利便性について伺います。 

(４) お得な特典について伺います。 

 

３．買い物支援サービスへの取組について 

(１) 買物が困難な方を支援するサービスについて伺います。 

(２) 移動販売サービスへの取組について伺います。 

(３) 高齢者等の買物が困難な方に、日常生活に必要な物に対するサービス

への取組について伺います。 

 

４．桶川駅西口ロータリーの停車スペースについて 

(１) 朝・夕・雨天の混雑状況について伺います。 

(２) 企業バスや通学バスの乗降場所について伺います。 

 

５．災害避難場所について 

(１) 災害に応じた避難場所について伺います。 

(２) 避難場所における標識の設置状況について伺います。 

(３) 避難方向の周知と避難誘導について伺います。 

(４) 危険を知らせる標識の設置について伺います。 
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１４番 加藤 ただし （複合式） 

 

１．中山道の拡幅整備について 

(１) 埼玉県に対する取組の状況について 

(２) 現在進行中の県道整備について 

(３) 今後の取組について 

 

２．今後の豪雨災害対策について 

(１) 江川冠水の対策について 

(２) 県道１２号線通行止めに対する対策について 

(３) 下水道逆流の対策について 

(４) ホームページでの情報提供について 

 

３．かかりつけ医（マイドクター制度）について 

(１) 健康診断の受診率と健康の関係について 

(２) 今後の健康診断促進の取組について 

(３) 医師会の役割と桶川市との連携について 

 

４．緑と調和する交通拠点桶川の構築について 

(１) 樹木による温熱環境の緩和について 

(２) 森林の環境によるがんの予防効果について 
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７番 保坂 輝雄 （複合式） 

 

１．保育所及び放課後児童クラブの待機児童解消について 

(１) 保育所の現況と今後の対策について 

① 来年度の保育所別（公営及び民営）の年齢別定員数、申込数及び

待機児童数の見込みについて、お伺いします。（資料配付） 

② 保育所の待機児童解消に向けた桶川市の対策と今後の方向性につ

いて、お伺いします。 

(２) 放課後児童クラブの現況と今後の対策について 

① 来年度の学校別（民間も含む）の放課後児童クラブの定員数、申

込数及び待機児童数の見込みについて、お伺いします。（資料配付） 

② 放課後児童クラブの待機児童解消に向けた桶川市の対策と今後の

方向性について、お伺いします。 

(３) 保育士等の確保について 

① 保育士等の確保のための桶川市の対策について、お伺いします。 

 

２．未就学児童の交通安全対策について 

(１) 緊急安全点検について 

① 昨年、桶川市が保育所等の周辺やお散歩コースの緊急安全点検を

実施した経緯について、お伺いします。 

② 緊急安全点検を実施した場所と危険内容及びどのような改善が必

要なのか、一覧表にてご説明ください。（資料配付） 

(２) 交通安全対策について 

① 桶川市として未就学児童の交通安全対策をどのように進めていく

お考えなのか、お伺いします。 

② 交通安全対策の具体的なスケジュール及び国と市の役割分担につ

いて、お伺いします。 

 

３．高齢ドライバー対策について 

(１) 「安全運転サポート車補助金」について 

① 国の補正予算に盛り込まれた「サポカー補助金」の概要について、

簡単にご説明ください。 

② 「サポカー補助金」に関し、今後、どのように周知徹底を図って

いくのか、お伺いします。 
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(２) 免許返納者に対する支援について 

① 免許返納者に対する桶川市の特典として、どのようなものがある

のか、お伺いします。 

② 免許返納者の特典に関する他の自治体の事例があれば、いくつか

ご紹介ください。 

③ 免許返納者に対し、今後、桶川市としてどのような支援を行って

いくのか、お伺いします。 



6 

１９番 渡邉 光子 （複合式） 

 

１．昨年１０月１２日の台風１９号の災害対策本部について（１２月議会につづ

く） 

１２月議会の金子由則市民生活部長は「市民の生命、身体及び財産を保護

するのは市の務めであると承知しているところです。当然目の前に困ってい

る人がいれば助けなければならないというところは、承知しているところで

す。しかしながら、今回、市としては、災害対策本部を設置し災害対応に当

たっており、判断、指示のための情報収集、道路冠水による交通の規制、家

屋への浸水防止のための土のう袋の配布、また避難所の開設、運営等対応に

当たっていた。そのため、避難者の支援につきましては、自主防災組織や自

治会等の地域の皆さんのお力をいただきたいと考えていただいて、避難をし

ていただけると考えているところでございます。そのため、今後につきまし

ても、自主防災組織ですとか自治会等とより一層の連携協力を図ってまいり

たいと考えているところでございます」との答弁です。また、小野市長は

「自助、共助の部分で、例えば通常本来であれば自主防災組織ですとか民生

委員の方々への共助の部分を要請するのが一番ベストではなかったのかなと

いうふうには思っております」との答弁です。そこで伺います。 

(１) １０月１１日に気象庁は記者会見を開き「死者８８８人、行方不明３

８１人を出した昭和６１年の狩野川台風」と台風１９号の類似性を指摘

して、記録的な大雨注意報の厳重な警戒を呼びかけていたが、知ってい

ましたか。伺います。 

(２) 人命救助、避難対策について「自主防災組織や自治会等、民生委員の

地域の皆さんに要請するのがベスト」という答弁だが、今回の台風１９

号のような早期避難に関して、自主防災組織や自治会等、民生委員の

方々はどうしたら良かったのか伺います。 

(３) 警察や消防への協力要請は、日頃から綿密に災害時には連携をとる体

制を整えており、災害の進捗に合わせて適宜情報共有を図りながら大き

な災害に備えていた。また、災害対策本部にさいたま市大宮区に駐屯す

る第３２普通科連隊に所属する２名の自衛隊員が本市の災害対応に関す

る全般的な情報収集に派遣されていた」と答弁にある。突発的な市民の

皆さんの避難所へ行くための要請に台風１９号では桶川市の災害対策本

部は対応できなかった。警察や消防、また自衛隊等に要請しても良かっ

たのではないか伺います。 
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２．選挙立会人について 

「選挙立会人の一人が椅子に斜めに腰かけ、さらに片方の肘を背もたれに

乗せていかにも面倒臭そうな態度で終始おりました。選挙立会人の氏名のプ

レートの設置を」とのご意見がホームページに届きました。実施について伺

います。 

 

３．下日出谷東土地区画整理１３―２街区１画地について（１２月議会につづ

く） 

担当課の資料に基づきます。西側大通り線の残地の全体の面積が３２㎡。

その一部を地域のごみ集積場として１１．２㎡を使用しています。その残地

は２０．８㎡です。購入希望者の土地に隣接する土地であるときには、その

隣接する土地の所有者の買い取りは優先すると聞きます。しかし、この度の

購入希望者は公道を挟む向かい側のＡさんの購入希望によります。結果次第

ではＡさんが購入できない場合がありますが、この場合の売却する時の手法

は公平を期すために公売によるとのことです。公売が実施されることを期待

して、１２月議会に続き再一般質問をします。 

(１) ２０．８㎡×０．３０２５＝６．２９２坪になり、四捨五入して６

坪でいうと、６畳間が２つ分です。実際は６．２９２坪よりはるかに狭

い土地ではないかと目測します。伺います。 

(２) 売却できない理由の一つとして「土地面積が狭いので測量、分筆等の

不動産鑑定などに係る経費よりも売却価格が安い」と言うことでした。

調整区域の農道の売買は売買価格よりも不動産鑑定士等にかかる費用が

多いため、経費はかけない売買によるという。であるならば、市街地で

も農道と同じく経費をかけないで売買することもできるのではないでし

ょうか。伺います。 

(３) 売却できない理由の一つとして「売却をする場合は、区画整理の中で

引き継いだ土地なので、周辺の住民の皆様の全体の意向も尊重しながら、

現在のところは見極めている」とのことだった。周辺の方々にも公平な

公売による売却手法なので売却できない理由の一つ「周辺の住民の皆様

の全体の意向」も充分対応しているのではないか。伺います。 

 

４．桶川駅改札前通路の自動販売機等について 

下記について清潔にできないか伺います。 

(１) 自動販売機の空き缶を入れるところが黒く汚れている。また、自動販

売機の周りがセロテープの跡と思われるが汚れている。 
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(２) 図書館の返却用ボックスの周りがセロテープを貼った跡と思われるが

汚れている。 

 

５．桶川市庁舎内の自動販売機について 

昨年のこと、下の階の自動販売機の空き缶等を回収しながら５階の空き缶等

の回収に来たと思われます。空き缶等の回収袋を台車に山積みにして、甘酸っ

ぱい飲料水の匂いをさせてエレベーターの方とすれ違いました。衛生的ではあ

りません。自動販売機の設置は１階だけにしませんか。伺います。 
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６番 岩﨑 隆志 （複合式） 

 

１．就職氷河期世代を救うについて 

(１) 就職氷河期世代への本市の見解について伺う。 

(２) 就職氷河期世代への相談体制の現状と今後の方向性について伺う。 

(３) 就職氷河期世代を対象とした本市職員募集の実施について伺う。 

 

２．「病院に行きたがらない」について 

(１) 認知症の疑いがあるが、本人に自覚がなく病院に行きたがらない場合

の家族からの相談について、本市としてどのようなアドバイスや支援が

できるか伺う。 

(２) お金がない方が病院で治療を受けるために利用できる行政の制度につ

いて伺う。 

(３) 憲法第２５条は、すべての国民が健康で文化的な最低限度の生活を営

むことができるようにすることを国家の責務としていますが、このこと

を知らない方に対して。 

① 現状をどう思われるか伺う。 

② 本市として周知徹底させるための継続的な取組の現状について伺

う。 

 

３．防災行政無線デジタル化における電話応答サービスについて 

(１) 防災行政無線のデジタル化に向けた計画はどのようか。 

(２) デジタル化の整備が完了している自治体は、県内でどの程度か。 

(３) デジタル化の整備に係る予算規模は、現段階でどの程度を積算してい

るのか。 

(４) 補助金及び起債等はいつまで受けられるのか。 

(５) デジタル化に伴う電話応答サービスの説明について伺う。 

(６) 再度確認しますが、電話応答サービスはいつからできるのか伺う。 

(７) 通話料の負担の有無を伺う。 

(８) 放送からどれくらいの時間まで聞くことができるのか伺う。 

(９) 問い合わせ先を伺う。 

(10) 電話機の種類について一般電話、携帯、ＰＨＳ、ＩＰ電話でも対応可

能か伺う。 
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４番 岡野 千枝子 （複合式） 

 

１．交通安全対策について 

(１) 保育園周辺の危険箇所を伺う。（資料） 

(２) 警察署との協議の結果を伺う。 

(３) 市としては、どのように改善をしたのか伺う。 

(４) 小学校の危険箇所の調査を行っているのか伺う。 

(５) 中学校の危険箇所の調査を行っているのか伺う。 

 

２．ギガスクール構想について 

(１) ギガスクール構想について、概要を伺う。 

(２) 本市の現状を伺う。 

(３) 市としては、ギガスクール構想を推進していくのか伺う。 

 

３．キャッシュレス決済の対応について 

  郵便局が「キャッシュレス決済」を開始して、５月には、８，５００局に広

げ３年後には直営郵便局すべてに対応するとのことです。 

(１) 本市役所の現状を伺う。 

(２) 学校の給食費などの学校納入金の現状を伺う。 

(３) 近隣市の状況を伺う。 

(４) キャッシュレス決済の課題と効果を伺う。 

 

４．マイナンバーカードについて 

(１) 市の円滑化計画は、どのようになっているのか伺う。 

(２) 今後は、どのように対応をしていくのか伺う。 

(３) マイキーＩＤの設定は、どのようなものか伺う。 

(４) マイキーＩＤの設定をすると、どのように利用をすることができるの

か伺う。 
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１１番 岡安 政彦 （複合式） 

 

１．誰もが安心して暮らせるまちづくりについて 

(１) 障がい者・高齢者などの避難弱者について 

① 今回の避難訓練での避難弱者の対応について伺う。 

② 福祉避難所の在り方について伺う。 

③ 避難弱者用の防災ハンドブックの必要性について伺う。 

④ 防災バンダナの活用について伺う。 

(２) 基幹相談支援センターについて 

① 現在ある相談支援センターの現状について伺う。 

② ３市町での共同設営のメリット、デメリットについて伺う。 

③ 今回、地域自立支援協議会共同設営も３市町で行われるようだが、

関連性について伺う。 

 

２．市内の学校プールについて 

(１) ここ数年のプールの利用状況について伺う。 

(２) 各学校のプール施設の現状について伺う。 

(３) プールの維持管理費について伺う。 

(４) 民間委託について伺う。 

 

３．長寿での大切な自分の歯について 

(１) 市内小中学校の児童生徒の歯の健康状態について伺う。 

(２) 市が歯に関する健康増進に、何か関わっているのか伺う。 
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１番 坂本 敏治 （複合式） 

 

１．第６次総合振興計画策定について 

(１) 策定の進捗状況と今後の予定について伺う。 

① 計画策定の進捗状況と今後のスケジュールはどうなっているか。 

② 市民の意見をどのように反映させるのか。 

③ 計画期間は従来どおり１０年で、前期、後期各５年か。 

(２) 第５次総合振興計画の評価と問題点について伺う。 

① 各事業の実績評価と課題はどのような場でまとめるのか。 

(３) 目標値設定について伺う。 

① 目標値を決定する基準をどう考えているか。 

 

２．中心市街地の公園整備と既存公園の利用促進を 

(１) 中心市街地の公園整備について伺う。 

① 公園整備の意義について市の基本的考えはどうか。 

② 中心市街地（特に東側地域）で公園がないがどのように考えてい

るか。 

(２) 利用促進のための環境整備について伺う。 

① 公園のトイレについて洋式化の要望が強いが改修予定はあるか。 

② 老朽化した遊具の撤去が続いており、遊具の更新ができないか。 

③ 利用促進のためにどのような工夫をしているか。 

 

３．市道の安全対策について 

(１) 市道の巡回体制（安全確認）について伺う。 

① 市道の現状確認は、どのように、どのような体制で行っているか。 

② 応急処置が必要な場合はどのように対応するのか。 

(２) 市道第１－４号線の安全対策について伺う。 

① トーハン西側の横断歩道は電柱・街路樹・歩道の植込みで、また、

マテリアル正門前の横断歩道は街路樹で車が見えにくいので改善でき

ないか。 

(３) 市道の改修・改善箇所対応について伺う。 

① 改修・改善箇所の順位づけはどのようにしているのか。 

② 市道第３５８７号線は、企業所有地と民地の田畑に挟まれ、側溝

もなく、道路敷地境界も明確でない。路面も悪く水はけも悪いが改修

できないか。 
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③ 市道第６３３４号線は、一部区間（倉田氷川神社先からりんごの

家付近）の路面に穴や亀裂があり改修できないか。 

④ 市道第６３５６号線は、一部区間（大谷記念病院前付近）の路面

に穴や亀裂があり、歩道部分も木の根等で傾斜となっており改修でき

ないか。 
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３番 砂川 和也 （複合式） 

 

１．聖火リレーについて 

(１) ７月９日の聖火リレーの取組と予算について 

(２) セレブレーションについて 

(３) 当日のタイムスケジュールについて 

 

２．総合振興計画について 

(１) 第５次総合振興計画の進捗と課題について 

(２) 第６次総合振興計画の策定までのスケジュールについて 

(３) 第６次総合振興計画の進捗について 

 

３．高齢者施策について 

(１) 高齢化率の推移と医療・介護給付の現状について 

(２) 現在実施している介護予防事業の成果と課題について 

(３) フレイルと高齢者保健事業の位置づけについて 

 

４．防災訓練について 

(１) 台風１９号での災害対応の流れについて 

(２) 台風１９号の災害対応の課題について 

(３) 今年度の防災訓練の実施目的と成果について 
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９番 にいつま 亮 （複合式） 

 

１．いじめ対策について 

(１) いじめ、また不登校の現況について 

① いじめの発生件数と種類について伺う。（令和元年度内で把握し

ている件数） 

② 不登校の件数と種類について伺う。（令和元年度内で把握してい

る件数） 

(２) いじめ問題の解決に向けての教育委員会及び学校の取組について伺う。 

① 学校、教育委員会の取組について効果的だったと報告があった事

例について伺う。 

② いじめ対策について法律から学ぶことについて市の見解を伺う。 

※以前提案をさせていただいたスクールロイヤーなどの導入について 

③ 不登校児に対する進路指導の対策、義務教育課程修了後の対応に

ついて伺う。 

 

２．桶川市におけるシティーセールスについて 

(１) 行政施策としてのシティーセールスについて伺う。 

(２) 市民と共に進めるシティーセールスについて伺う。 

(３) 東京オリンピックなどのスポーツイベントを活かしたシティーセール

スについて伺う。 

 

３．若者のまちづくりの参画について 

(１) 若者のまちづくり参画へ促すための考え方について市の見解を伺う。 

(２) 若者に特化したアンケート調査や意見を聞く取組について市の見解を

伺う。 

(３) 審議会等に若者や子どもの枠を設けてみることに対する市の見解につ

いて伺う。 
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２番 星野 充生 （複合式） 

 

１．江川改修 

(１) 調節池及び周辺市道に関して 

① 県、市のこれまでの事業成果 

② 今後の課題 

 

２．駅周辺 

(１) 西口について 

① １月、西口トイレの水道蛇口故障の知らせを市民から受け、対応

を依頼した。これまでも西口トイレの改修は求められていたが、その

必要性が証明された。速やかな改修を改めて求めるが市の見解を問う。 

② 階段部分についてエスカレーターを求める声があるが、駅自由通

路の改修後に検討できないか市の見解を問う。 

③ 階段の中央部分に手すりの設置を求める声があるが、エスカレー

ター同様に検討できないか市の見解を問う。 

(２) 東口について 

① 駅前通り、中山道交差点の拡幅に際しての街路灯の移設について

詳細を。 

② 同様に電柱の移設について。また、無電柱化の可能性について市

の見解を問う。 

③ 同交差点の歩道部分に傾斜があり、特に車いす利用者にとっては

通行に支障があるとの声があるが、対応できないか市の見解を問う。 

 

３．下水道 

(１) 未整備の駅東口周辺について 

① １日も早い整備が求められるが、１番街通りなど、東口周辺整備

に直接関わらない既存道路への敷設ができないか、市の見解を問う。 

(２) ポンプの維持管理費について 

① 周辺自治体と比較し、桶川市の現状について市の見解を問う。 

② ポンプアップにかかる費用の削減策はあるか。 

 

４．空き家対策 

(１) 空き家バンクについて 

① 利用状況 
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② 今後の課題 

(２) 中山道ふれあい館について 

① 閉館の経緯 

② 代替施設についての現状 

③ 高齢者が気軽に立ち寄れ、集まる場所を複数か所での設置を求め

る声がある。検討できないか市の見解を問う。 



18 

１０番 新島 光明 （複合式） 

 

１．桶川西分署の移転に向けた、県央広域事務組合との協議状況について 

(１) 昨年６月議会にて「桶川西分署の位置の在り方、建て替え、移転も含

めて次期整備計画に載せるべく県央広域消防本部と協議の場を設け、協

議を行っている」とのご答弁がありましたが、これまでの協議回数、協

議内容、現時点での到達点及び課題があるとすれば何なのか伺います。 

 

２．独居（夫婦世帯含む）及び日中独居高齢者（特に傷病・歩行障がいや虚弱体

質）や障がい者等の交通弱者の移動手段の確保について 

(１) これら高齢者等の移動手段の確保の現状を伺います。 

(２) 可能な限り在宅生活を基本とする施策を進める本市にとって、これら

高齢者等の移動手段の確保の在り方についてのお考えを伺います。 

(３) 近年、これら高齢者等の交通手段確保のために、デマンド交通を導入

する自治体が増えてきていますが、本市のデマンド交通制度導入に対す

るお考えを伺います。 

 

３．３月末をもって閉館する中山道ふれあい館のその後について 

(１) 中山道ふれあい館の評価及び利用状況について 

(２) 閉館後の機能移転先の検討状況について 

(３) 新たな移転先の決定に際しては、高齢者のふれあいだけではなく、子

どもたち等を含めた全世代型のふれあい館にしていくことに対するお考

えを伺います。その際には、例えば、同所にて子ども食堂等も視野に入

れることも併せて伺います。 

(４) この場合、老人福祉センターや子ども食堂が東側にあることから、移

転先を中山道周辺に限定することなく、西側地域の住宅を含めた空き家

の活用についての見解を伺います。 

 

４．下日出谷中央公園の整備について 

(１) ２０１８年９月議会での私の質問に対し、「下日出谷中央公園整備は

２０２１年度（令和３年度）に着工予定」との答弁がありましたが、今

後の工事着工に向けたスケジュール（市民への意見募集・設計・工事）

を伺います。 
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５．小学校児童の登下校時の見守りボランティアの現状について 

(１) 現在の見守りボランティアの活動を市及び教育委員会としてどう評価

をされているのか。 

(２) 小学校ごとの見守りボランティアの現状（人数・関わっている団体・

１週間あたりの回数等、登下校なのか下校時だけか等）について（資

料） 

(３) ボランティアの皆さんに支給されている用具及び雨具や防寒着等の現

状について 
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１２番 相馬 正人 （複合式） 

 

１．本市のごみ行政について 

(１) ごみ処理広域化について 

① 近隣自治体の状況 

② 県内の状況 

(２) 他団体への委託状況 

① 他団体への委託状況 

② 焼却施設の調査 

(３) ごみ減量化への取組 

① 現在の取組 

② 検討している取組 

(４) ごみ集積所 

① 道路用花壇の活用 

② 市直轄の集積所の設置 

③ ごみの出し方について 

 

２．市制施行５０周年記念事業について 

(１) スケジュールについて 

(２) 記念事業について 

(３) ロゴマークの活用について 

 

３．城山公園バーベキュー広場について 

(１) 利用状況について 

① 月別 

② 曜日別 

③ 年齢層 

(２) バーベキュー広場の改良について 

① 利用者からの意見、要望 

② 予定されている改良点 

(３) バーベキュー広場周辺の改良について 

① 利用者からの意見、要望 

② 予定されている改良点 

(４) イベントについて 

① 過去のイベント開催 
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② 今後の展望について 

 

４．教職員の勤務時間について 

(１) 時間外勤務の状況について 

① 学校別の状況 

② 深夜、早朝勤務の状況 

③ 管理者の把握状況 

④ 指導状況 
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１３番 浦田 充 （複合式） 

 

１．学校施設のバリアフリー化について 

(１) 桶川市内の小中学校へのエレベーター設置（荷物専用を除く）につい

て 

① エレベーターが設置されているのは何校あるのか。（資料をご提

供下さい。） 

② 今後のエレベーター設置の計画や方針を伺う。（資料があれば、

ご提供下さい。） 

(２) 桶川市内の小中学校のトイレのバリアフリーについて 

① 多目的トイレの設置状況を伺う。１校当たりの多目的トイレの数、

そのうちオストメイト設備のあるトイレの割合は。（資料をご提供下

さい。） 

② トイレにおけるＬＧＢＴの児童生徒への配慮について伺う。例え

ば、外から男子、女子、多目的トイレのどのトイレに入ったか分から

ないように工夫しているトイレはあるのか。また、多目的トイレをＬ

ＧＢＴの児童生徒が使えるように運用しているのか。その他、工夫、

配慮していることは。 

 

２．介護の現状について（総合支援法及び介護保険によるもの） 

(１) 桶川市のヘルパー不足について 

① 訪問介護サービス利用者の訪問介護における市内事業者の利用率

はどのくらいか。過去５年間の桶川市が事業者に支払った金額につい

て、市内事業者と市外事業者のそれぞれの総額とその比率を伺う。

（資料をご提供下さい。） 

② 市内介護事業者の経営状態について伺う。過去５年間で事業者や

事業所、施設が破綻や廃業したケースは何件あったか。（資料をご提

供下さい。） 

③ 現状を踏まえ、桶川市がヘルパー不足対策として努力しているこ

とや努力していきたいことはあるのか。その内容は。 

(２) 緊急時のヘルパー派遣について 

① １日を通して、常時あるいは定期的な（２時間おきなど）ヘルパ

ー派遣が必要な方は何名いるのか。（資料をご提供下さい。） 

② 台風接近や洪水などの際に、事業者によるサービス提供が困難な

可能性がある時の市の対応は。 



23 

５番 北村 あやこ （複合式） 

 

１．総合振興計画について 

(１) 市民の意見や審議会のあり方について、民主的手法を伺う。 

① 委嘱、諮問、会議の数、進め方、傍聴、市民参加など、どのよう

に考えられているか。 

② 市民アンケートの項目、スケジュールを資料にて説明願いたい。 

 

２．医療格差の解消を 

(１) 桶川市の医療の不足について、どのような調査結果が出ているか。県

央地域自治体間での格差を、どう感じているか。 

 

３．契約のあり方の改革を 

(１) あいまいな支出やムダづかいはなくしていく方向を示していただきた

い。 

① 前議会約束の設計変更ガイドライン、随意契約の桶川市基準につ

いて、資料を基に報告願いたい。 

(２) 新庁舎について 

① クラック等の調査など課題をどう整理したか。 

② 前議会で監査委員が見積もり依頼は職員からの聞き取りとして、

日本設計か市担当課かと、あいまいな答弁をしているが、真実を明確

に説明願いたい。 

 

４．飛行学校整備と運営について 

(１) 整備工事は、３月１６日工期完了となるが、適正な品質と支払いを求

める。 

① 前議会の市長答弁、調査・検討結果を市長から報告願いたい。 

② 設計変更による増減金額を書面で説明願いたい。 

③ 検査室を含めて工事検査は実施されたのか。結果を書面で説明願

いたい。 
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１７番 佐藤 洋 （複合式） 

 

１．桶川市の今後の財政について 

(１) 大型施策の今後の財政見通し 

① 駅東口、ごみの焼却問題、道の駅、飛行学校、道路、公共施設の

改修 

 

２．近隣に迷惑をかける樹木等について 

(１) 西２丁目べに花陸橋そば 

① 市内に何か所くらいあるか。 

② 解決に至った例は。 

③ 未解決の問題は。 

 

３．埼玉県中央地区第２次救急医療に対する補助金について 

(１) 桶川、北本、鴻巣、上尾、伊奈２次救急医療体制の維持発展のために 

① 病院と行政の支出割合が著しく不公平になっていることを市当局

は、どう考えるか。 

② 一般財源の持ち出しは桶川市は年間１８９，０００円で間違いな

いのか。 

③ 中小の病院の財務状況は極めて脆弱で、市町からの助成が現状維

持なら２次救急の輪番制は崩壊するおそれがある。この考えをどう思

うか。 

④ ４市１町で対応するためには、桶川市当局の力強い発信力が必要

では。 

 


